
匝瑳市公民館運営審議会会議録 

 

期日：平成２５年３月２２日（金） 

会場：八日市場公民館第２講座室 

午後１時３０分開会 

 

出席者 

平野良夫委員 

山﨑貞幹委員 

鷺山勉委員 

須之内靖子委員 

石井秀光委員 

狩野君子委員 

太田タツ子委員 

里見任夫委員 

岩﨑薫明委員 

小川里江委員 

池田竹四教育長 

事務局 

今井嘉則公民館長 

 

（午後１時３０分） 

[館長]開会の言葉 

定刻になりましたので、公民館運営審議会を開会させていただく。最初に教育長

から挨拶をお願いしたい。 

[教育長] 

皆さんご苦労様です。今日は平成２５年度の案と実績をふまえて、皆さんにご審

議を願いたい。 

 

 



各委員の自己紹介後、委員長副委員長を選出。 

岩崎委員から事務局一任との発言により、委員長に平野委員、副委員長に山﨑委

員を提案し、承認される。 

以後、平野委員長が議長となって議事を進行した。 

 

[議長] 

御指名ありがとうございます。 

本日の議題について、事務局より説明願いたい。 

 

議題 

（１）平成 24 年度事業報告について 

  ①利用実績について 

  ②主催事業報告について 

  ③公民館まつりについて 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

 

[議長] 

公民館まつりの質は年々あがってきている。 

備品等準備が大変と聞いている。年々参加する方が高齢になり、減っている。 

高校生・中学生も一緒にできるような事業ができないか。市民の声を聞くポスト

があっても良いのではないか。 

[Ａ委員] 

今年の公民館まつりチラシは体験スケジュールが載っていて見やすかった。 

体験等受講生の励みになっている。高齢になってきているので、備品を会場に配

置していただけて感謝する。以前、商工会と公民館と分けて開催していた時より

も、公民館だけで同じ場所で、できるのでやりやすい。 

[Ｉ委員] 

芸能発表プログラムの予定時刻と時間通りに進んで、見に来る予定がたてやすい。 

進行係の努力がうかがえる。 



[議長] 

意見も出尽くしたようなので、決を採りたい。 

平成２４年度の事業報告について賛成の方は拍手をお願いしたい。 

（全員の拍手あり） 

[議長] 

全員の賛成により平成２４年度事業報告は承認されました。 

  

（２）平成 25 年度事業計画(案)について 

  ①平成 25 年度基本方針(案)について 

  ②公民館講座計画について 

  ③寿大学計画について 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

 

[Ｊ委員] 

講座について、参加者から意見を聞く機会はあるのか。 

[事務局] 

講座終了後、アンケートを記入いただいて、要望・意見をうかがっているが、 

アンケート結果は、年毎に意見もちがうので、現状と違う講座をつくっていない。 

公民館講座から、自主的にサークル活動をおこなう団体が文化系２８団体、芸能

関係が２２団体合わせて、５０団体あり、他を含めると８０～１００団体が使用

している。主に、サークルが部屋を利用している。 

[議長] 

平成２５年度の事業計画案に賛成の方は拍手をお願いしたい。 

（全員の拍手あり） 

[議長] 

全員の賛成により平成２５年度事業計画案は承認されました。 

 

 

 



（３）その他 

 [Ｆ委員] 

サークル団体・教室のスケジュール調整が大変だと思う。 

[Ａ委員] 

公民館まつり絵手紙の体験は、５０～６０人来ていただいている。半数以上が小

学生で、旭や横芝からも来ている。 

[議長] 

公民館まつりを小学校でも PR していただくと良い。 

[Ａ委員] 

地元の小学生が少ない。 

[教育長] 

子どもが一人で来ることはないので、学校でも宣伝してもらって、子供から家庭

で話をして、家族と一緒に来れば、来場者が増えて、生涯学習が広まるのではな

いか。 

[Ｅ委員] 

公民館まつりを見させてもらったが、子どもが体験できる教室が多く感じた。 

校長会に働きかけて、参加をよびかけたい。 

[Ｄ委員] 

土・日開催だと、部活動をしている小学生が来られないという声を聞いた。 

[教育長] 

折り合いをつけて、重複しないようにしていく。 

[Ｃ委員] 

駐車場が狭く、せっかく見えた人が帰ってしまうことを聞いた。 

他の駐車場はあるのか？ 

[事務局] 

保健センター・八日市場小・八日市場敬愛に駐車場をかりている。 

駐車場の場所を明確にわかるようにしていきたい。 

[Ｂ委員] 

公民館まつりで、和紙人形の展示・体験をおこなった。八日市場には和紙人形の

講座がないので、八日市場から、野栄の教室を受けに来てくれる方が増えたので、 



野栄だけでなく、八日市場でも展示の機会があり、感謝している。 

[Ｈ委員] 

学習の機会を与えていただいて感謝している。健康維持、生きがいになっている

ので、今後ともよろしくお願いします。 

[Ｆ委員] 

八日市場から野栄に行く人が少ない。 

[事務局] 

同じ匝瑳市の中なので、両方参加しやすいように連携をとっていきたい。 

 

[議長] 

皆様のご協力に感謝申し上げ、審議会を閉会とさせていただく。 

 

午後２時３０分閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


